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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

飯塚警察署協議会 
 

 

 

開催年月日時  令和３年１２月７日 午後４時３０分 から 

 令和３年１２月７日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所 飯塚警察署３階会議室 

 

 

 

出 席 者 

 

 

警察署協議会 会長以下６名 

 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、地域管理官、刑事管理官、

総務課長、会計課長、留置管理課長、生活安全課長、

刑事第一課長、刑事第二課長、交通第一課長、交通第

二課長、警備課長、署付、事務局（１６名） 

議 事 概 要 

 

 

 

（Ａ４） 

【開会】 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 飯塚警察署協議会委員の皆様、飯塚警察署の皆様には大変お忙しい中、多数御 

参加いただき、お礼申し上げる。 

○ また、飯塚警察署の皆様には、日頃から飯塚市、桂川町の安全安心のために御 

 尽力いただき、感謝申し上げる。 

○ 緊急事態宣言も解除され、コロナも収束に向かっている。 

○ 街にも活気が戻り、外出の計画を立てている方もいると思うが、一方で品不足  

 やガソリン等の価格高騰等いろんな不安材料があるところである。 

○ 世界を見ても、依然として感染拡大している国も多くあり、新たなオミクロン 

株という変異株も出てきていることから、まだまだ油断は出来ない状況である。 

○ 日本だけでなく世界中で収束してくれれば良いと願っている。 

○ 警視庁の犯罪統計によると、ここ数十年、犯罪は減少傾向にあったが、昨年は

更にコロナの影響で１８パーセント減少し、中でも大きく減少したのは窃盗犯罪

で、ひったくりや自転車泥棒等の街頭犯罪が減ったということである。 

○ また、テレワークや外食自粛等の影響で家にいる時間が増えたことで、空き巣 

等の住宅侵入犯罪が減り、交通事故も減ったということで、まさにコロナ禍の外 

出自粛が犯罪等の減少に繋がったという統計が出ていた。 

○ しかし、裏を返せば、再び人が動き出すことにより、このような犯罪が増える

可能性があるとともに、年末年始にかけて、人の動きがより活発になることが予

想されるので、飯塚警察署には事件・事故の抑止や検挙をお願い申し上げる。 

【署長挨拶（要旨）】 

〇 １２月に入り、委員の皆様には何かとお忙しい中、このように多数御出席いた

だき、感謝申し上げる。 
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○ 先ほども会長からお話があったように、新型コロナウィルスの感染状況は新た

な変異株はあるものの、感染者数は抑えられている。 

○ そのような中、第４回の協議会を迎えられて大変嬉しく思う。 

○ 年末年始は、人の動きや物流が活発になり、各種犯罪や交通事故の発生が懸念

されるところ、我々飯塚警察署としても署員一丸となって、不審者に対する職務

質問や制服警察官・パトカーによる見せる街頭活動を引き続き強化して、犯罪の

抑止と犯罪発生時の徹底検挙に努めたいと考えている。 

○ 委員の皆様方も御協力をよろしくお願いする。 

【報告事項】 

１ 令和３年上半期における業務推進結果及び下半期における業務方針について 

２ ニセ電話詐欺の発生状況と対策について 

 ニセ電話詐欺とは 

 ニセ電話詐欺の被害状況について 

 主な手口について 

  ○ キャッシュカード詐欺盗 

  ○ 還付金詐欺 

 ニセ電話詐欺の対策について 

３ 暴力団対策の推進について 

 暴力団とは 

 暴力団対策について 

 暴力団情勢について 

 飯塚警察署における取組み 

 皆様へのお願い 

【閉会】 


